

# まちがど通信



西善町下両家では、1月4日(日)、正月マラソン大会を開催しました。毎年この時季に行い、130人が参加。午前9時のスタートと同時に、元気よく走り出す子どもたちや手をつなぎながら走る親子も。朝日を浴びながら約2kmのコースを力走し、親ぼくを深め合いながら楽しい時間を過ごしました。

朝日を浴び力走  
親ぼく深める

西善町下両家

後藤 瑠苺ちゃん  
(1歳10カ月・上小出町二丁目)



下田 桜優ちゃん  
(1歳11カ月・広瀬町三丁目)



五十嵐 虹ちゃん  
(1歳10カ月・文京町一丁目)



## 元気 まえばい子

1月1日号15ページに募集記事を掲載しています。

小澤 優実ちゃん  
(1歳11カ月・河原浜町)



津久井 耀ちゃん  
(1歳9カ月・田口町)



中郡 美陽ちゃん  
(1歳10カ月・間屋町二丁目)



1月6日(火)、苗ヶ島町で七草がゆまつりが行われました。昔から続く大切な新年行事です。お寺で子どもたちが座禅を組んだ後、前日にお年寄りと一緒に摘んだ七草でおかゆを。炊き出しが始まると、会場にはおいしそうな七草がゆの匂いが立ち込めます。みんなで楽しく味わい、身も心も温まっています。

身も心も温まる  
七草がゆまつり

苗ヶ島町



## ローズ・クワイア

- ・ 毎週土曜 ・ 午前10時～正午
- ・ 粕川公民館 ・ 会員数7人
- ・ 代表者/大澤敏子さん ☎285-4647



天使の音を奏でるといわれるトーンチャイム。優しい音色に心が洗われます。幼稚園などを訪問して童謡やアニメソングを演奏してるんですよ。



### 編集こぼれ話

やってるよ(20ページ)を取材。全員が心一つにして奏でるトーンチャイム。優しい音色に心温まります。わたしの心のとげも取り去ってくれたのでしようか。以前より人に優しくなった気がします。誰かとも言われませんが。(荻)

